



おか



さくらの丘だより

岸和田市立光明小学校 校長 笠川智香

スローガン 完全燃焼！全力を尽くして 頂点をめざせ！

運動会の練習が始まっています。どの学年どのクラスも、児童会のスローガン「完全燃焼！全力を尽くして 頂点をめざせ！」をもとに、一生けん命に練習に励んでいます。このスローガンは全学年全クラスの話し合い活動の中で考えた結果、児童会で決定したものです。

ところで、今週に入りやっと暑さも和らいできましたが、日中はまだまだそうはいきません。引き続き、暑さ指数（WBGT）を定期的に測定しながら活動を進めているところです。そこで驚異的な記録と記憶に残る偉業を更新し続けている大谷翔平選手について紹介します。彼は個人記録はさておき、チームの勝利を最上の目標として掲げていますので、そのために自分のやることを日々誠実に取り組んでいます。その中でも『睡眠』を大事にしていることは皆さんもよく知っているでしょう。身体と心の健康が重要であると彼は理解し、十分な睡眠時間をとっているそうです。暑い中の運動会の練習です。皆さんも睡眠時間をしっかりとして、心と体の管理をしていきましょう。

『ひとりみんなのために、みんな一人のために』、頑張ってください。

いっしょに
楽しんで
ね。



宝箱

授業参観・にこにこメッセージ・・・9/13(金)

9月13日（金）5時間目に、授業参観・学級懇談館を実施しました。授業参観のテーマは全学年「人として大切なことを考える」でした。1年生「たいせつなきもち」、2年生「自分も大事、相手も大事」、3年生「性と生の学習」、4年生「考えよう！わたしたちのメディアディスタンス」、5年生「じぶんらしさってなあに？」、6年生「SDGsについて」でした。保護者の皆さま、当日のご参観ありがとうございました。

また、にこにこメッセージには、各クラスで工夫を施したものを展示しました。6年生のメッセージの裏に透かしの工夫をしていたのですがおわかりになったでしょうか？



すごいですね
運動場側から見た
6年生のにこにこ
メッセージ
“ Peace for all ”



◎ 地域の民生委員さんの活動

光明校区の民生委員さんが、登校時間にティッシュを児童の皆さんに配りながら、挨拶運動をしてくださっています。いつもありがとうございます。皆さん、元気な声で挨拶をしましょう。



◎ 避難訓練(地震からの火災) … 9/10(火)

この日は、地震の後に調理室から火災が発生したことを想定した訓練でした。避難経路を火災発生場所を避けたルートに変更し、運動場に逃げる練習でした。避難指示から全学級の全員が整列し報告を受けるまでの時間が4分13秒でした。とても暑い中でしたが、意識して良い行動が定着してきました。

● 消火器使用の注意事項

(消防士さんからのお話)

- ・ 近づく際には姿勢を低くし、煙や炎から身を守る。
距離的に3mより近づかない。
- ・ ホースの先端をしっかりと火元に向けてから放射する。
消火器の薬剤は約15秒間でなくなるので、無駄なく使用する。

真剣な姿がすばらしい



ポンプ車による放水



◎秋の交通安全運動 …9/21(土)~9/30(月)

岸和田市内でも歩行者や自転車と車の事故が、安まちアプリでメール配信されています。被害者にも加害者にもならないよう、交通ルールを守って安心な地域にしていきましょう。

『わたるまえ わすれずかくにん みぎひだり』内閣総理大臣賞受賞 茨城県の小学生

◎お祭りが近づいてきました … 安全で楽しい祭礼に

9月祭礼が終わった次の週は、気分も祭りモードで授業中に音を立てて落ち着きがなく、ずいぶん叱られた児童もいました。楽しい気持ちと静かに落ち着いて取り組む気持ちのオン・オフを切り替えましょう。思わぬ事故やトラブルにつながりますから、十分にわきまえた行動を心がけてください。



児童引き渡し訓練のお知らせです…11/17(日)10:50~

詳細は、近日中に配信いたします。11時半過ぎに終了する予定です。

日曜参観の日です。引き渡し訓練のご参加よろしく申し上げます。